

Porz, 05.03.2025

Pressemitteilung

Bürgerstiftung gibt Geld für gemeinnützige Vereine, Initiativen und Institutionen – insgesamt 20.000 € für Porzer Projekte

Initiative „Mach mit, es ist auch Dein Porz“ geht in das zweite Jahr

Auch 2025 möchte die Porzer Bürgerstiftung ihre Projektmittel unter festgelegten Kriterien wettbewerblich zu vergeben. „Nach dem erfolgreichen Start 2024 haben wir zusätzliche Spenden einwerben können und verdoppeln somit in diesem Jahr die Projektmittel“, verrät das für die Projektförderung zuständige Vorstandsmitglied Thomas Meurer, „wir hoffen, mit diesem Angebot wieder viele gemeinnützige Vereinigungen, Initiativen und Institutionen in Porz zu erreichen.“

Ab dem 04. März bis zum 30. April 2025 können die Projekte und Maßnahmen bei der Bürgerstiftung mit einer inhaltlichen Beschreibung des Fördervorhabens und einem Finanzierungsplan eingereicht werden. Gefördert werden Beträge von 1.000 bis 3.000 € pro Maßnahme. Es können auch weitere Finanzquellen bei den Projekten/Maßnahmen einbezogen werden. Allerdings können nur gemeinnützige Vereine, Institutionen und Initiative einen Antrag stellen. Der Vorstand der Bürgerstiftung entscheidet unmittelbar im Mai und die Gelder werden zeitnah ausgezahlt.

„Wir hoffen wieder auf eine große Bandbreite von Projektanträgen“, betont die Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Christiane Weigand, „als Kriterien für die Förderentscheidung sind für uns wichtig, dass eine klare Zielgruppe in Porz erreicht wird, das Vorhaben zeitnah umgesetzt werden kann und auch eine nachhaltige Perspektive hat.“

Alle Informationen sowie der Projektantrag können auf der Homepage der Porzer Bürgerstiftung abgerufen werden (<https://porzer-buergerstiftung.de/projektforderung-2025>). Bei Fragen oder einer gezielten Förderberatung steht Vorstandsmitglied Thomas Meurer jederzeit telefonisch unter Tel. 0152-59405860 oder unter meurer@porzer-buergerstiftung.de zur Verfügung.

Die Porzer Bürgerstiftung

Die Porzer Bürgerstiftung wurde 2009 mit der Zielsetzung einer Förderung des bürgerschaftlichen Engagement im Gebiet des Stadtbezirks Porz gegründet. Neben der finanziellen Förderung von gemeinnützigen und sozialen Projekten initiiert die Porzer Bürgerstiftung eigene Projekte wie das Grundschul-Digitalisierungsprojekt „Calliope“ und die Qualifizierung aller Porzer Grundschüler zu Klimabotschaftern. Gleichzeitig organisiert sie den „Aktions- tag für die Wirtschaft“, bei dem Porzer Unternehmen Zeitspenden für soziale Einrichtungen in Porz leisten.

Bei Fragen zur Presse- und Öffentlichkeitsarbeit an: Gregor Berghausen Tel. 0171 11355970 oder E-Mail: berghausen@porzer-buergerstiftung.de